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MUNICIPALIDAD DE CONCHALI  
               CONCEJO  
 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

JUEVES 17 JULIO DE 2014 – 12:00 HORAS 
 
En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal, realizado a las 12:00 horas, en el Salón La 
Cañadilla, presidida por la concejala señorita Alejandra Saa, en ausencia del Alcalde. 
 
CONCEJALES PRESENTES 
 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA 
2. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA 
3. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS  
4. SR. MAXIMO PAVEZ CANTILLANO  
5. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ  
6. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO 

 
CONCEJALES AUSENTES 
 

1. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO 
2. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZÁLEZ 

 
Ausente Alcalde señor Carlos Sottolichio Urquiza, con licencia médica. 
 
DIRECTORES MUNICIPIALES 

1. DANIEL BASTIAS FARIAS    ALCALDE (S) 
2. ADELA FUENTEALBA LABBÉ  ADMINISTRADORA MUNICIPAL (S) 
    SECRETARIA MUNICIPAL 
3. GERMAN DE LA MAZA DE LA MAZA  DIRECTOR DE CONTROL (S) 
4. VERÓNICA MONTELLANO CANTUARIAS SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
5. ANGELA ASÚN SALAZAR    DIRECTORA DE TRANS. Y TRANS. PÚBLICO 
6. MIRENCHO VIDELA MALUENDA  DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
7. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA  DIRECTORA DE ASESORÍA JURÍDICA 
8. RENÉ ALFARO SILVA    DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES 
9. NEFTALI PASTEN IBARRA    DIRECTOR DE ASEO Y ORNATO (S)  

     
TEMAS   

 
1. Cuenta. 

 
2. Aprobación de la Propuesta de  Adjudicación de la Licitación Pública Uniformes. 
 
3. Aprobación de la Propuesta de Adjudicación de la Licitación para la Adquisición de vales para 
uniformes para los funcionarios municipales, a través de Convenio Marco, por un monto de $41.271.143.- 
IVA Incluido. 

 
4. Aprobación de Renovación de algunas Patentes del Rol de Alcoholes. 

 
5. Varios. 

 
COMPLEMENTO CITACIÓN 
 

1. Aprobación de Propuesta de Adjudicación Proyectos FIDOF. 
 
La concejala señorita Alejandra Saa, da inicio a la sesión.  
 
PRIMER TEMA 
CUENTA 
 

0) Entrega Tramitación Cuenta Sesión 10.07.14. 
 
1) Oficio Nº 048266 de la Contraloría General de la República, remite Informe Final Nº 54, de 2013, sobre 

Auditoría a los Contratos de Obra, suscritos por la Municipalidad de Conchalí, con ejecución durante el 
primer semestre del año 2013 (se entrega copia a cada concejal). 

 
2) Carta de la Agrupación Folklórica Danzas de mi Patria (Prov. 6389), solicitan subvención para 

participación en Campeonato de Cueca (se entrega copia a cada concejal). 
 

3) Carta de la Asociación de Escuelas de Taewondo Kronos, Taedo, Junior (Prov. 6517), solicita 
subvención para solventar viaje de la deportista Thiare Urrutia (se entrega copia a cada concejal). 
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4) Carta de la Federación Deportiva Nacional de Sordos de Chile (Prov. 6514), solicita subvención para 
que tres atletas, residentes en Conchalí, puedan participar de los Primeros Juegos Sudamericanos para 
deportistas sordos (se entrega copia a cada concejal). 

 
5) Memorandum Nº 409 de la Secretaría Comunal de Planificación, da respuesta a solicitud efectuada por 

el concejal señor Alejandro Vargas, en relación al Proyecto Corredor Transantiago (se entrega copia a 
cada concejal). 

 
6) Ordinario Nº 286 de la Corporación Municipal, da respuesta a solicitud efectuada por la concejala 

señora Paulina Rodríguez, en relación a nómina de Establecimientos Particulares Subvencionados de 
la Comuna (se entrega copia a cada concejal). 

 
7) Carta del Club Deportivo de Karate – Do Zendharma (Prov. 6602), solicita subvención para realizar 

viaje, con el fin de participar en Campeonato Internacional de Karate – Do, en Chiclayo-Perú (se 
entrega copia a cada concejal). 

 
8) Carta de la señora Carmen Acevedo, Presidenta de la Junta de Vecinos Nº 44 “Nueva Esperanza”, 

solicita que su Junta de Vecinos, sea incluida en el Proyecto FONDEVE 2014, ya que no pudieron 
postular a tiempo (se entrega copia a cada concejal). 

 
9) Carta de la señora Adriana Meneses Escobar (Prov. 6564), reclamo por mala atención prestada en el 

Consultorio Alberto Bachelet (se entrega copia a cada concejal). 
 

10) Carta de la Agrupación Social, Cultural y Deportiva “Nuevos Talentos de Chile”, solicita el Balneario 
Municipal, para realizar Campeonato Nacional de Gimnasia Aeróbica y Escolar, el 11 de octubre del año 
en curso (se entrega copia a cada concejal). 

 
La Secretaria Municipal, da lectura a Oficio Nº 048266 de la Contraloría General de la República, que remite 
Informe Final Nº 54, de 2013, sobre Auditoría a los Contratos de Obra, suscritos por la Municipalidad de 
Conchalí, con ejecución durante el primer semestre del año 2013. 
 
Los concejales señor Ricardo Montero y Rubén Carvacho, consultan sobre las medidas que se adoptaran. 
 
El Alcalde (S), señala que se contestó el Informe Nº 54 y la Contraloría General de la República, mantuvo 
varias observaciones. 
 
El concejal señor Rubén Carvacho, comenta que se deben tomar medidas e informarlas al Concejo. El 
Alcalde (S), señala que por ejemplo la observación sobre la falta de decreto de las aclaraciones, eso se salvó, y  
se están decretando. 
 
En relación a los puntos de la cuenta sobre solicitudes de subvención La Por otro lado, se acuerda contestar a 
los solicitantes de subvenciones, en orden a que ya no hay recursos. 
 
Se estudiará la solicitud del Punto 4 (Carta de la Federación Deportiva Nacional de Sordos de Chile - Prov. 
6514, solicita subvención para que tres atletas, residentes en Conchalí, puedan participar de los Primeros 
Juegos Sudamericanos para deportistas sordos). 

 
SEGUNDO Y TERCER TEMA 
-APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DE ADJUDICACIÓN DE LA LICITACIÓN PÚBLICA UNIFORMES. 
-APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DE ADJUDICACIÓN DE LA LICITACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE 
VALES PARA UNIFORMES PARA LOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES, A TRAVÉS DE CONVENIO 
MARCO, POR UN MONTO DE $41.271.143.- IVA INCLUIDO. 

 
El concejal señor Máximo Pavez, señala que habida cuenta de las carencias existentes, desea preguntar si es 
necesario gastar $41.271.173, en los uniformes. 
 
La concejala señorita Alejandra Saa, expresa que no entienden para qué se compran uniformes, si los 
funcionarios no los usan. Coincide con el concejal Pavez en que hay muchas otras necesidades.  En su opinión, 
es fundamental el uniforme de terreno. 
 
El concejal señor Rubén Carvacho, cree que el uniforme es importante para los funcionarios, es una marca 
de la gestión. Además, al momento de aprobar el presupuesto, esto debió discutirse. Hay funcionarios que 
siempre andan con su uniforme. En el horario de funcionamiento y trabajo, los funcionarios, deben andar con su 
uniforme.  Además, habiendo tanta necesidad, los funcionarios deben hacerse parte de esto y usar su uniforme. 
A él, cuando fue funcionario de esta Municipalidad le gustaba usar uniforme. Cree que se debe aprobar pero 
con la condición que lo usen 
 
La concejala señorita Alejandra Saa, señala que cuando se realizó la discusión presupuestaria, esto se 
discutió y el acuerdo fue que se debía aprobar con la condición ya indicada por el concejal Carvacho. Da por 
cerrado el debate y pide se tome la votación. 
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Votación 
 

1. Sr. Rubén Carvacho Rivera  Aprueba con aplicación de Reglamento 
2. Sra. Cecilia Delgado Delgado  Ausente 
3. Sra. María Guajardo Silva  Aprueba con aplicación del Reglamento 
4. Sr. Ricardo Montero Riveros  Aprueba con aplicación del Reglamento 
5. Sr. Máximo Pavez Cantillano  Rechaza 
6. Sra. Paulina Rodríguez Gómez Aprueba con aplicación del Reglamento 
7. Srta. Alejandra Saa Carrasco  Aprueba con aplicación del Reglamento 
8. Sr. Alejandro Vargas González Ausente 
9. Sr. Alcalde    Ausente 

 
El concejal señor Máximo Pávez, fundamenta su votación y señala que con el mayor respeto a los 
funcionarios municipales, habida cuenta del monto involucrado y después de discutirlo, no ha logrado tener la 
convicción que sea una prioridad. 
 
Con 5 votos a favor de los concejales: Carvacho, Guajardo, Montero, Rodríguez y Saa y 1 voto en contra 
del concejal Pavez, se aprueba la Propuesta de Adjudicación de la Licitación para la Adquisición de 
vales para uniformes para los funcionarios municipales, a través de Convenio Marco, por un monto de 
$41.271.143.- IVA Incluido. 
 
CUARTO TEMA 
APROBACIÓN RENOVACIÓN DE 8 PATENTES DEL ROL DE ALCOHOLES 
 
Funcionaria de Patentes – Liliana González, informa que hay 8 patentes que han regularizado sus 
antecedentes y son las que se traen en el listado. 
 
Se aprueba por la unanimidad de los concejales presentes, la Renovación de 8 Patentes del Rol de 
Alcoholes, para el 2do. Semestre, teniendo plazo hasta el 31 de Julio del 2014 para cancelar. 
 
 

 ROL NOMBRE O  RAZON SOCIAL RUT DIRECCION ACTIVIDAD CLASE  

24 4-41 PINTO ZAPATA GERMAN 4.672.443-7 BARON DE JURAS REALES 3310 
LOCAL 4 

EXPENDIO DE CERVEZA F 

81 4-135 PINTO ZAPATA GERMAN 4.672.443-7 BARON DE JURAS REALES 3310 
LOCAL 4 

RESTAURANT DIURNO Y NOCTURNO C 

100 4-163 CASTRO OLIVA LORENA JESSICA 10.923.737-K SAN FERNANDO 1336 MINIMERCADO DE COMESTIBLES Y 
ABARROTES 

H 

160 4-296 VIDELA RODRIGUEZ YESENIA DEL C 12.628.499-3 FERMIN VIVACETA 3398 BAR E 

161 4-299 ROSSI GONZALEZ ELENA 5.788.151-8 INDEPENDENCIA 3864 BAR E 

168 4-329 VIDELA RODRIGUEZ YESENIA DEL C 12.628.499-3 FERMIN VIVACETA 3398 EXPENDIO DE CERVEZA F 

187 4-451 ROSSI GONZALEZ ELENA 5.788.151-8 INDEPENDENCIA 3864 RESTAURANT DIURNO Y NOCTURNO C 

243 4-713 CUBILLOS MORENO MARIA TERESA 3.086.216-3 DELFOS 2444 BAR E 

 
 
QUINTO TEMA 
APROBACIÓN DE PROPUESTA DE  ADJUDICACIÓN PROYECTOS FIDOF 
 
La concejala señora Paulina Rodríguez, en su calidad de Presidenta de la Comisión FIDOF, da cuenta del 
trabajo realizado. Explica que hay 149 proyectos presentados, de estos, 13 quedaron fuera de Bases. Con el 
Presupuesto disponible, se adjudicarían entre 78 a 81 proyectos, estando en condiciones de ser adjudicados 
136. 
 
La concejala señorita Alejandra Saa, hace presente que no tiene claro si hay disponibilidad presupuestaria, 
para aumentar dicho item. 
 
La concejala señora Paulina Rodríguez, pide que se haga un esfuerzo para suplementar esta cuenta en 
$4.000.000.- 
 
El concejal señor Rubén Carvacho, cree que se debe hacer el esfuerzo que pide la concejala Rodríguez. 
 
El concejal señor Máximo Pávez, señala que en la cuenta del FONDEVE, no se va a utilizar el monto total, ya 
que por un lado se aumentó el presupuesto de dicha cuenta y por otro lado disminuyeron las postulaciones. 
 
Se acuerdo postergar para el 30.07.14, la Adjudicación del FIDOF. 
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SEXTO TEMA 
VARIOS 
 

1) El concejal señor Ricardo Montero, solicita que CORESAM de respuesta a reclamo que se señala en 
el punto 9 de la Cuenta. La concejala señora María Guajardo, solicita conocer la respuesta del 
Director de Salud. 
 

2) El concejal señor Ricardo Montero, solicita a su vez, que la Dirección de Obras Municipales, entregue 
lista de los proyectos en ejecución de la Comuna. 
 

3) El concejal señor Rubén Carvacho, señala que hay un programa de limpieza de sumideros, que 
termina el 20 de julio, cree que se debería extender hasta el término del invierno. 
 

4) La concejala señora María Guajardo, reitera solicitud de informe sobre Evaluación PADEM 2014. 
 
 
PETICIONES DE LOS CONCEJALES EN VARIOS 
 

1) El concejal señor Ricardo Montero, solicita que CORESAM, de respuesta a punto 9 de la presente 
cuenta. Además, solicita que la Dirección de Obras Municipales, entregue lista de los proyectos en 
ejecución de la Comuna. ( Dos peticiones)  

2) La concejala señora María Guajardo, reitera solicitud de informe sobre Evaluación PADEM 2014. 
3) La concejala señorita Alejandra Saa, solicita listado de beneficiarios de uniformes institucionales de la 

Municipalidad años 2012, 2013 y 2014. 
 
 
 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 
SESION ORDINARIA 

JUEVES 17 DE JULIO DEL 2014 
 
ACUERDO Nº 69/2014 
Con 5 votos a favor de los concejales: Carvacho, Guajardo, Montero, Rodríguez y Saa y 1 voto en contra 
del concejal Pavez, se aprueba la Propuesta de Adjudicación de la Licitación para la Adquisición de 
vales para uniformes para los funcionarios municipales, a través de Convenio Marco, por un monto de 
$41.271.143.- IVA Incluido. 
 
ACUERDO Nº 70/2014 
Se aprueba por la unanimidad de los concejales presentes, la Renovación de 8 Patentes del Rol de 
Alcoholes, para el 2do. Semestre, teniendo plazo hasta el 31 de Julio del 2014 para cancelar. 
 
 

 ROL NOMBRE O  RAZON SOCIAL RUT DIRECCION ACTIVIDAD CLASE  

24 4-41 PINTO ZAPATA GERMAN 4.672.443-7 BARON DE JURAS REALES 3310 
LOCAL 4 

EXPENDIO DE CERVEZA F 

81 4-135 PINTO ZAPATA GERMAN 4.672.443-7 BARON DE JURAS REALES 3310 
LOCAL 4 

RESTAURANT DIURNO Y NOCTURNO C 

100 4-163 CASTRO OLIVA LORENA JESSICA 10.923.737-K SAN FERNANDO 1336 MINIMERCADO DE COMESTIBLES Y 
ABARROTES 

H 

160 4-296 VIDELA RODRIGUEZ YESENIA DEL C 12.628.499-3 FERMIN VIVACETA 3398 BAR E 

161 4-299 ROSSI GONZALEZ ELENA 5.788.151-8 INDEPENDENCIA 3864 BAR E 

168 4-329 VIDELA RODRIGUEZ YESENIA DEL C 12.628.499-3 FERMIN VIVACETA 3398 EXPENDIO DE CERVEZA F 

187 4-451 ROSSI GONZALEZ ELENA 5.788.151-8 INDEPENDENCIA 3864 RESTAURANT DIURNO Y NOCTURNO C 

243 4-713 CUBILLOS MORENO MARIA TERESA 3.086.216-3 DELFOS 2444 BAR E 

 
 
 
 

 
ADELA FUENTEALBA LABBÉ 

Secretaria Municipal 
 
 


